



Beschlussentwurf

Quartiersbildungszentrum auf dem Gelände der Berufsschule an der Ellmersstrasse

Der Beirat möge beschließen:

Der Waller Beirat bekräftigt seine Forderung, die Nutzungsmöglichkeiten für das Gelände am alten Standort der Berufsschule für den Groß-, Außenhandel und Verkehr an der Ellmersstraße neu zu bewerten.

In der Stellungnahme des Fachausschusses Bildung zur Schulstandortplanung vom 03.06.2022 wird auf die notwendigen Schritte hingewiesen.

Insbesondere besteht für den Beirat die Notwendigkeit eines Neubaus bzw. Sanierung für die angrenzende Kita und das Jugendfreizeitheim. Die Forderung nach einer konsultativen Quartiersentwicklung für die BürgerInnen sowie eines QBZ wird mit diesem Antrag Nachdruck verliehen.

Brunhilde Wilhelm
Bündnis 90 / Die Grünen
Bremen, den 13. Juni 2022